

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 6. Mai 2024

---

## #LightUpTheNight4ME am 12. Mai 2024 | Stadt Obertshausen und Stadt Mühlheim am Main beteiligen sich am Internationalen ME/CFS Tag

Nach Schätzungen der Kassenärztlichen Bundesvereinigung leiden ca. 600.000 – 800.000 Menschen in Deutschland an der Erkrankung Myalgische Enzephalomyelitis/Chronisches Fatigue Syndrom (ME/CFS) – eine schwere, derzeit unheilbare, neuroimmunologische Multisystemerkrankung, die häufig durch eine Virusinfektion, z.B. in Folge einer COVID-19 oder EBV-Infektion oder Influenza, entsteht. \*

Seit über 30 Jahren setzt der Internationale ME/CFS-Tag am 12. Mai ein Zeichen, um das Bewusstsein für ME/CFS zu schärfen. Weltweit werden an diesem Tag öffentliche Gebäude in blau beleuchtet, um Betroffenen Sichtbarkeit zu geben, die Öffentlichkeit für diese schwerwiegende Erkrankung zu sensibilisieren und eine adäquate medizinische Versorgung zu fordern.

Dafür setzt sich auch die von ME/CFS betroffene Mühlheimerin Ulrike Huf ein. \*\* Auf der Suche nach Mitziehenden für die Aktion #LightUpTheNight4ME, hat sie sich an die Stadt Obertshausen und die Stadt Mühlheim gewandt, die beide unmittelbar ihre Unterstützung zugesagt haben.

Im Mühlheimer Rathaus wird das gut sichtbare Büro von Bürgermeister Dr. Alexander Krey in blau erstrahlen. In Obertshausen wird anlässlich des Aktionstages das Bürgerhaus an der Tempelhofer Straße in den dunklen Abendstunden blau beleuchtet sein.

Gemeinsam setzen die beiden Städte so ein Zeichen der Solidarität für Betroffene von ME/CFS.  
#LightUpTheNight4ME

Quellenangabe:

\* Leopoldina-Vorlesung von Prof. Dr. Carmen Scheibenbogen, Charité Berlin, 12. Juli 2023; Die Folgen der Pandemie: Post Covid und ME/CFS (ab Minute 37): <https://www.youtube.com/watch?v=KHgd6R3NR9M>

\* Pressemitteilung der Initiative #LightUpTheNight4ME 2022: <https://www.me-cfs.net/blog/item/228-pressemitteilung-zur-light-up-the-night-4-me-am-12-mai-2022>

\*\*.: siehe u.a. Video der Hessenschau vom 4. April 2024: <https://www.hessenschau.de/tv-sendung/long-covid-patienteninitiative-kaempft-fuer-erkrankte.video-195494.html>